
Titel: Obdachlosen-Arzt Gerhard Trabert möchte Bundespräsident werden

Text-/Moderationsvorschlag:

Er ist Arzt, er ist in Mainz mit seinem "Obdachlosenmobil" im Einsatz, er war in Moria, um die Menschen medizinisch zu unterstützen. Gerhard Trabert bezeichnet sich selbst als Menschenrechtsaktivist. In diesem Jahr geht er den nächsten Schritt: Am 13. Februar wird er gegen Frank-Walter Steinmeier als Bundespräsident für die Linkspartei antreten. Sein Ziel: den Blick auf soziale Fragen werfen.

Filmlänge: 2:31 Minuten Autor: Steffen Edlinger

Kamera & Technik: Esther Stosch, Simon Raaf

Musiklizenz: Ardie Son: Migration of Birds (artlist.io)

Region: Mainz

O-Töne:

Gerhard Trabert, Arzt und Menschenrechtsaktivist, tritt gegen Steinmeier als Bundespräsident an

Infos:

Der Film ist produziert von der Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH. Die Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Sebastian Jakobi

Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069 92107 212

s.jakobi@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**